

Altdorf, 23. Mai 2013 / St3

## Medienmitteilung Nr. 54 / 2013

Gemeinden: Attinghausen/Bürglen

### Personenwagen stürzt in die Reuss

Am Mittwoch, 22. Mai, ca. 20.30 Uhr, fuhr ein Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern via Kreisel bei der RUAG in Richtung Attinghausen. Nach der Autobahnunterführung geriet das Fahrzeug aus unbekanntem Gründen auf eine Verkehrsinsel und kollidierte mit einem schwarz-gelben Verkehrsschild, einer sogenannten „Biene Maja“.

Gemäss Angaben des 23-jährigen Lenkers geriet diese „Biene Maja“ unter sein Fahrzeug, wodurch dieses nicht mehr kontrollierbar war. In der Folge fuhr er geradeaus über die Böschung in die Reuss. Der Lenker konnte sich aus eigener Kraft aus dem Fahrzeug befreien und in Sicherheit bringen. Das Fahrzeug wurde mehrere hundert Meter flussabwärts getrieben und lief auf der Höhe Reussgarage auf Grund.

Der Lenker wurde von seinem Vater zur Kontrolle ins Kantonsspital Uri gebracht. Am Fahrzeug entstand Totalschaden.

Im Einsatz standen die Kantonspolizei Uri, u.a. mit einem Polizeitaucher, 15 Personen der Feuerwehr Attinghausen, vier Personen der Feuerwehr Altdorf sowie ein lokaler Abschleppdienst.